
König Ludwig

Beitrag von „Heinz“ vom 17. Juni 2018, 10:25

Hallo,
heute blüht bei mir zum ersten mal die "König Ludwig". Die Blüte ist leider sehr blass und hat 
einen Durchmesser von 13 cm. Die Pflanze ist auf jusbertii gepfropft und 19 cm hoch. (ohne 
Unterlage) Im oberen Teil ist sie 6 cm dick.

Beitrag von „Thomas“ vom 17. Juni 2018, 11:02

Ok die Farben sind nicht sooo toll, aber sie blüht gezackt, die Blüte hat dafür eine vernünftige 
Größe und sie scheint recht blühwillig zu sein.

Passt doch 

Beitrag von „BernhardA“ vom 17. Juni 2018, 11:38

Kennt hier jemand die Eltern? Steckt da pachanoi drin?

Beitrag von „Patrick“ vom 17. Juni 2018, 12:11

Ich hatte mit Kahler gesprochen weil ich vermutete dass Pachanoi drin ist, aber er hatte die 
Pflanze von einer Kakteen Messe gekauft. Ohne Angaben von Eltern. Die König Ludwig hat 
manchmal aber sehr flache Rippen und eine fast haarlose Blüte, so dass ich vermute dass da 
eventuell noch ein anderer Genus drin steckt.
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Beitrag von „Pieks“ vom 17. Juni 2018, 13:55

Bei mir hat sie gestern und vorgestern erstmals geblüht, nach 6 Jahren. Hochgepfropft auf 
pachanoi (siehe hier) ist der Pfröpfling fast einen halben Meter lang, bald 10cm Durchmesser 
und hat jetzt immerhin 3 Knospen, 13cm kommt übrigens hin. Ich wollte sie eigentlich gar nicht 
zeigen, aber nun bietet es sich ja an. Mit 180 Euro bislang der mit Abstand größte Flopp meiner 
"Hybrideninfektion".

Erste Blüte, nachts:
[Blockierte Grafik: https://i30.servimg.com/u/f30/19/85/89/46/kl_15_11.jpg]

Zweite Blüte, am nächsten Tag, bei Tageslicht (nein, die ist nicht verwelkt!):
[Blockierte Grafik: https://i30.servimg.com/u/f30/19/85/89/46/kl_16_10.jpg]

Wenn sich da nichts mehr tut, fliegt sie auf den Haufen für Edelkompost. 

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 17. Juni 2018, 15:27

Mein 'König Ludwig' hat schon ohne geblüht zu haben, die gelbe Karte mit rotem Rand.
Die Pflanze (Bild) ist nun 22 cm groß. In der Größe ist es bei mir üblich, dass das 'Wohnrecht' 
mit Blüten erkauft wird. Danach hat sich auch der König zu richten 

Herzliche Grüße
Hans-Jürgen
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Beitrag von „Patrick“ vom 17. Juni 2018, 16:10

Ja, auf dem bekannten Kahler Bild sieht die irgendwie beeindruckender aus.  Aber die 
Pfropfung ist sehr gut gemacht. Top!

Zitat von Pieks

Bei mir hat sie gestern und vorgestern erstmals geblüht, nach 6 Jahren. Hochgepfropft 
auf pachanoi (siehe hier) ist der Pfröpfling fast einen halben Meter lang, bald 10cm 
Durchmesser und hat jetzt immerhin 3 Knospen, 13cm kommt übrigens hin. Ich wollte 
sie eigentlich gar nicht zeigen, aber nun bietet es sich ja an. Mit 180 Euro bislang der 
mit Abstand größte Flopp meiner "Hybrideninfektion".

Wenn sich da nichts mehr tut, fliegt sie auf den Haufen für Edelkompost. 

Beitrag von „Thomas“ vom 17. Juni 2018, 17:10

Tim, ich glaube du hast den König zu hoch gepfropft und jetzt ist ihm schwindlig geworden 

Hans-Jürgen, zeig ihm mal die Biotonne. Du kannst ihn auch mal kurz reinhalten und wenn das 
dann auch nix hilft, wird es schwierig 

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 17. Juni 2018, 19:09
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Na ja Thomas - vielleicht erkläre ich ihm zuerst, dass er den Ruf seines Namensgebers als 
Märchenkönig aufs Spiel setzt. Bei dem Gespräch kann ich ja ihn mal so ganz zufällig an der 
Biotonne vorbei führen :D.

Vielleicht fehlen ihm auch nur Wagners Kompositionen zum glücklich sein ;).
Mal schauen

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 17. Juni 2018, 19:12

Lieber Hans-Jürgen

Du weißt wohl schon, das es ein schlimmes Ende mit dem Märchenkönig hatte.
Also ob Biotonne oder See bleibt sich dann wohl gleich.

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 17. Juni 2018, 19:20

Ist ja seine Entscheidung - soll er endlich mal seine Blüte präsentieren und das bitte in 
königlicher Pracht.

Sonst lasse ich ihm die Wahl : die Treppe zum Seerosenteich oder der Parkplatz in meiner 
komfortablen Biotonne 

Beitrag von „Michael.K“ vom 18. Juni 2018, 06:35
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ja, die König Ludwig ist schon sehr extravagant- ich denke, sie hat Potential zur Weiterzucht, aber als "Highlight" einer 
Sammlung nur bedingt einsetzbar. Ich habe sie lediglich in Vermehrung, selber pflege ich keine mehr, ich habe nicht 
die erforderlichen Umstände um sie optimal zu pflegen, liebt scheinbar etwas wärmere Temperaturen zum Wohlfühlen. 

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 2. August 2019, 13:44

Zitat von Thomas

Hans-Jürgen, zeig ihm mal die Biotonne. Du kannst ihn auch mal kurz reinhalten und 
wenn das dann auch nix hilft, wird es schwierig 

Hallo Thomas,

diese Sprache hat der bayrische König verstanden .

Einen Monat später, am 18.7. zeigte er mir eine erste Blüte. Zwar noch etwas verzauselt - auch 
weil die Knospe sich an der Verglasung entlang nach oben geschoben hatte - aber es ist ein 
Anfang. Er darf bleiben und bald ohne Unterlage auf eigenen königlichen Füßen weiterwachsen.
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Beitrag von „Bernhard“ vom 2. August 2019, 14:21

Hallo

meine ist auch schon 30cm hoch und hat noch nicht geblüht, habe sie vor einem Monat 
umgetopft,

wenn sie nächstes Jahr nicht blüht wird sie mich auch verlassen.

grüsse bernhard
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Beitrag von „Thomas“ vom 2. August 2019, 15:40

Gratuliere Hans-Jürgen, freut mich dass mein Tipp geholfen hat 

Ich hab mir heute nacht gaaanz schwer überlegt ob ich mir beim Michi eine bestellen soll, es 
dann aber doch gelassen. Irgendwie ist mir Ihre Majestät dann doch zu zickig, auch wenn die 
Blüte auf deinem Bild schon interessant ausschaut 

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „myoho07“ vom 2. August 2019, 16:48

Meine ist schon 37 cm hoch, aber keine Anzeichen zu blühen

Beitrag von „Michael.K“ vom 6. August 2019, 07:17

die brauch wirklich erst mal Substanz zum blühen. Normal ist das bei guter Pflege ab ca. 20-
30cm der Fall, die reiche Blüte bekommt sie erst im Alter, als Schaupflanze, ähnlich 
scopulicolus. Bitte nicht mit den neuen Zwerg-Trichos vergleichen!

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 6. August 2019, 14:40

Mein König wird jetzt auf Selbstversorgung umgestellt. Mit inzwischen 27 cm und als blühfähig 
geoutet, sollte er auch während der Wurzelbildung zur nächsten Saison blühen können.
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